

BASKET

Les Espoirs de Cholet se testent à Limoges

Après avoir réussi le redémarrage de la saison Espoirs, le week-end dernier face au Mans (69-57), les joueurs de l'Académie Gautier Cholet Basket vont tenter de confirmer cet après-midi (14 h 30) à Limoges, également vainqueur de son premier match contre Boulazac.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 19 décembre 2020

Kévin Marsillon-Noléo doit monter en puissance

Espoirs. Limoges - Cholet, aujourd'hui (14 h 30). Espoir première année, l'ailier martiniquais de 18 ans doit apprendre à lâcher prise pour davantage performer et mettre en avant ses qualités.

« Il a une progression intéressante et un potentiel énorme. » Le coach des Espoirs de Cholet, Régis Boissié, ne tarit pas d'éloge à l'égard de Kévin Marsillon-Noléo, né en 2002, 2,02 m pour 95 kg, son nouvel ailier martiniquais. « Je suis persuadé qu'il va devenir de plus en plus régulier au fil de la saison. Certaines de ses prestations sont intéressantes. »

Souvent gêné par des pépins physiques (genoux, poignet, tendons d'Achille fragiles), le Foyalais – qui a participé au Lab France Basketball en septembre – semble enfin s'en être débarrassé. « Ça lui a fait perdre du temps dans sa formation par rapport aux autres car il n'était pas sur le terrain, souligne son entraîneur. Aujourd'hui, il est beaucoup plus dur et moins fragile. »

« Être plus dans l'action, moins dans la réflexion »

Prêt à encaisser plus facilement les coups, ce passionné d'ouvrages historiques – plus que de jeux vidéo – doit maintenant s'accommoder à un nouveau poste de jeu pour ses réels débuts dans la division. Utilisé en



Kévin Marsillon-Noleo (Espoirs Cholet).

PHOTO : GEORGES MESNAGER

poste 4 par François Fiévet en U18, il évolue actuellement en qualité d'ailier. Où ses qualités athlétiques et physiques devraient l'emmener au haut niveau.

« Il faut vraiment que j'arrête de trop réfléchir et de ne plus me prendre la tête. Je suis encore trop dans la retenue, mais ça viendra au fur et à

mesure de ma saison et de ma montée en puissance. » Régis Boissié, qui apprécie ses qualités humaines, partage son avis. « C'est quelqu'un de réfléchi et qui se questionne beaucoup et parfois on a envie de lui dire d'être plus dans l'action que dans la réflexion pour qu'il prenne conscience de tout ce qu'il est capa-

ble de faire et qu'il y aille de manière beaucoup plus instinctive. Mais son tempérament fait qu'il a besoin d'avoir cette réflexion. »

Confiant, mais conscient que sa progression ne pourra passer que par un travail rigoureux, cet étudiant en 2^e année de BTS management, commercial et opérationnel « veut aller le plus loin possible et gagner le plus de matches possible ». En pensant déjà à un éventuel Trophée du Futur, la phase finale de la nouvelle formule de championnat 2021 des Espoirs, à Cholet.

« Ça serait encore plus motivant que de recevoir cet événement. Le public nous aiderait à nous pousser. » Mais avant de penser à festoyer à la Meilleraie en mai prochain, il reste encore beaucoup à faire. À commencer par un déplacement périlleux à Limoges, samedi à Beaublanc (14 h 30) pour le compte de la 2^e journée de cette saison new-look. « Face à une équipe qui met énormément de pression, c'est une belle occasion de prouver ce que l'on vaut. » Et de surfer sur la victoire de la semaine dernière face au Mans.

Ouest France – Samedi 19 décembre 2020